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Профилактика коррупции в Иране в значительной степени осуществляется применением мер воздействия в 
области противодействия коррупции, а также определены критерии при оценке деятельности государственных ор-
ганов в данной сфере. В дополнение к Закону «Об исламских уголовных наказаниях» на противодействие коррупции 
нацелены Закон «О расследовании административных правонарушений», Инструкция «О повышении администра-
тивной дисциплины и противодействию коррупции». Созданные в исполнительных органах комиссии для расследо-
вания административных правонарушений обладают широкими полномочиями по наказанию виновных лиц.
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Prevention of corruption in Iran is largely carried out through the use of measures of impact in the fi eld of anti-
corruption, as well as criteria for assessing the activities of public authorities in this area. In addition to the law "on 
Islamic criminal penalties", the law "on investigation of administrative offences", the instruction “Оn improvement of 
administrative discipline and anti-corruption" is aimed at combating corruption. The commissions set up in the Executive 
bodies to investigate administrative offences have broad powers to punish the perpetrators.
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